
Ausschussmitglied  

 
AM Hr. Nöthen spricht die in der Presse veröffentlichte Tagesordnung für den Rat 

an, und fragt nach den darin aufgeführten 2 vorgesehenen Auftragsvergaben im 

nicht-öffentlichen Teil. 

 

 

Antwort der Verwaltung: 
 

Laut der Verwaltung waren diese beiden Vergaben für den Hauptausschuss 

vorgesehen. Bis zu diesem waren diese jedoch nicht fertig abgeschlossen, 

weswegen sie nun im Rat vergeben werden sollen. 

 
 

 

 


